

Longsor Terjang Cigudeg Bogor, 23 KK Diungsikan

BOGOR (IM) - Longsor dan pergerakan tanah, terjadi di Kampung Cibugis, Desa Banyuwangi, Kecamatan Cigudeg, Kabupaten Bogor, Sabtu (17/9).

Akibatnya, 23 KK harus diungsikan, karena khawatir terjadi longsor susulan.

Camat Cigudeg Pardi menjelaskan longsor pergerakan disusul longsor pertama kali terjadi sekitar pukul 08.30 WIB.

Usai wilayah tersebut diguyur hujan cukup lebat pada Jumat (16/9) sore hingga malam.

Pardi memastikan tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini.

Dia juga menjelaskan, kawasan ini juga sempat mengalami bencana serupa pada 2022 dan kembali terjadi kali ini.

"Kejadiannya kemarin pagi. Karena Jumat malam hujan deras. Terus

longsor.

Alhamdulillah tidak ada korban.

Kawasannya memang pegunungan, jadi tidak ada korban, jadi warga sekitar kita ungsikan dulu," kata Pardi, Minggu (18/9).

Warga diungsikan sementara karena dikhawatirkan terjadi longsor susulan, terlebih melihat kondisi di kampung tersebut pergerakan tanah masih terjadi dengan retaknya tanah pada beberapa titik.

"Beberapa tiang listrik dan pohon juga banyak yang roboh. Kamiimbau masyarakat tetap waspada.

Warga sementara dievakuasi ke rumah saudara yang cenderung lebih aman. Ada sekitar 23 KK diungsikan dulu," kata Pardi.

Pihaknya pun masih terus melakukan asesmen pascabencana.

"Kita masih terus lakukan pendataan di lokasi," jelas Pardi. ● **gio**

Kades Cilampuyang Dipusingkan BLT BBM

GARUT (IM) - Kepala Desa Cilampuyang Kecamatan Malangbong, Agus Samsudin mengatakan pihaknya merasa dipusingkan dengan adanya Bantuan Langsung Tunai Bahan Bakar Minyak (BLT BBM).

Pasalnya, banyak warganya melakukan protes karena tak mendapatkan bantuan kompensasi dari adanya kenaikan harga BBM tersebut.

Padahal mereka juga merasa terkena dampak langsung dari kenaikan harga BBM.

Namun kenyataan, hanya segelintir warga yang mendapatkan BLT BBM disalurkan Pemerintah kepada masyarakat melalui kantor pos itu.

"Saya setuju dengan adanya bantuan ini. Tapi dampaknya kepada semua masyarakat. Yang mendapatkan bantuan cuma sebagian," kata Agus, Minggu (18/9).

Menurutnya, pihaknya

kelabakan melayani warga yang berdatangan ke kantor desa meminta kebijakan agar semuanya mendapatkan BLT BBM.

Mereka pun protes dan mempertanyakan mengapa hanya sebagian yang menerima bantuan tersebut.

Padahal mereka juga sama-sama terdampak kenaikan harga BBM.

"Kita hanya bisa mengimbau masyarakat dan menyampaikan bahwa data penerima BLT BBM itu bukan dari pihak desa, tetapi dari Pemerintah Pusat atau dari Kemensos (Kementerian Sosial)," ujar Agus.

Dia menyebutkan, di Desa Cilampuyang sendiri, terdapat sebanyak 2.185 kepala keluarga (kk). Sedangkan yang mendapatkan BLT BBM hanya sebanyak 740 kk.

"Jadi, kk yang dapat BLT BBM ini kan tidam sampai 50 persen-nya. Bagaimana kita tak pusing?" katanya. ● **pra**

Agar Pemuda Berdaya Saing, Pemkab Bogor Gelar *Blended Exhibition*

BOGOR (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melalui Dinas Pemuda Dan Olahraga (Dispora) meningkatkan layanan kependudukan lewat *Blended Exhibition* Untuk Pemuda Berdaya (BEDA YA).

Blended Exhibition jadi alternatif dalam memberikan ruang bagi pemuda untuk menampilkan karya terbaiknya.

Blended Exhibition ini dilaksanakan pada tanggal 16 dan 17 September 2022 di Aula Kantor Dispora.

Blended Exhibition ini tidak hanya menampilkan karya dari pemuda saja, terdapat juga agenda talkshow dan penampilan seni yang dapat dilihat secara online karena disiarkan melalui streaming media YouTube.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bogor, Asnan AP menyampaikan, tentang langkah institusinya telah melakukan berbagai upaya dalam meningkatkan pelayanan kependudukan agar lebih berdaya saing sebagai generasi penerus bangsa.

Karena itu, terus diupayakan mendorong pemuda agar kreatif dan inovatif yakni salah satunya yaitu *Blended Exhibition* yang menjadi alternatif dalam memberikan ruang bagi pemuda untuk menampilkan karya terbaiknya.

"Hal ini dalam rangka mencapai pembangunan kependudukan yang strategis untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia sesuai dengan tujuan pembangunan kependudukan yaitu pembentukan

karakter, pembentukan kapasitas dan daya saing pemuda serta mewujudkan masyarakat Indonesia yang bugar, sehat dan berprestasi," ujar Asnan.

Selanjutnya, Kepala Bidang Layanan Kependudukan Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bogor, Nina Nurmasari, menuturkan, *Blended Exhibition* ini dilakukan dalam rangka mewujudkan hasil karya, usaha, kemampuan dan kisah sukses mereka agar dapat dilihat dan dijadikan motivasi untuk pemuda yang lain.

"Kegiatan ini bertujuan memberikan ruang kepada pemuda Kabupaten Bogor untuk memperkenalkan hasil karya, usaha, kemampuan dan cerita sukses mereka agar dapat dilihat dan dijadikan rujukan untuk pemuda yang lain," tutur Nina.

Nina menambahkan, kegiatan ini juga dapat meningkatkan peran serta pemuda dalam pembangunan Kabupaten Bogor dan Jawa Barat dengan mengapresiasi hasil karya pemuda dan kompetisi yang sehat dalam berbagai bidang kependudukan.

"*Blended Exhibition* ini diadakan untuk melayani masyarakat, khususnya para pemuda secara lebih baik, sehingga dapat meningkatkan peran serta pemuda dalam pembangunan Kabupaten Bogor dan Jawa Barat dengan mengapresiasi hasil karya pemuda dan kompetisi yang sehat dalam berbagai bidang kependudukan," kata Nina. ● **gio**

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



PERINGATAN AKSI PEROBekan BENDERA BELANDA OLEH PEJUANG

Warga memainkan drama kolosal peringatan peristiwa perobekan bendera Belanda oleh para pejuang di Hotel Majapahit (dulu Hotel Yamato) Jalan Tunjungan, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (18/9). Kegiatan tersebut untuk memperingati peristiwa aksi perobekan bendera Belanda menjadi Merah Putih oleh para pejuang pada 19 September 1945.

MUI Se-Kabupaten Bogor Gelar Istighatsah untuk Ade Yasin

Ketua MUI Kabupaten Bogor, Prof KH Ahmad Mukri Aji meyakini, Ade Yasin tidak bersalah dalam perkara dugaan suap auditor BPK, karena hampir semua saksi yang dihadirkan oleh KPK di persidangan, keterangannya merujuk pada ketidakterlibatan Ade Yasin.

CIBINONG (IM)

Majelis Ulama Indonesia (MUI) tingkat kecamatan se-Kabupaten Bogor, Jawa Barat, menggelar doa bersama atau istighatsah serentak menjelang sidang pledoi Bupati nonaktif Ade Yasin.

Ketua MUI Kabupaten Bogor, Prof KH Ahmad Mukri Aji

mengatakan, bahwa istighatsah yang digelar serentak empat hari berturut-turut sejak Jumat (17/9) itu merupakan bentuk dukungan para ulama untuk proses hukum Ade Yasin.

Dia meyakini, Ade Yasin tidak bersalah dalam perkara dugaan suap auditor BPK karena, hampir semua saksi

yang dihadirkan oleh KPK di persidangan, keterangannya merujuk pada ketidakterlibatan Ade Yasin.

"Ini upaya menembus pintu langit agar 'teh' Ade dibebaskan dari jeratan kasus yang membawa namanya. Sebab, hampir semua saksi menyebut tidak terlibat dalam suap WTP (wajar tanpa pengecualian) itu," kata Ahmad Mukri Aji.

Sementara itu Sekretaris Umum MUI Kabupaten Bogor, Irfan Awaludin alias Gus Irfan menerangkan, istighatsah serentak itu dilakukan di 40 kecamatan dengan diikuti oleh anggota MUI dari 416 desa.

"Acara istighatsah diadakan di 40 kecamatan selama empat hari berturut-turut, per hari 10 kecamatan menggelar

doa bersama itu, mulai dari tanggal 16 hingga 19 September 2022," katanya.

Menurutnya, istighatsah serentak itu merupakan bentuk kerinduan masyarakat terhadap sosok Ade Yasin. Sebab, menurutnya, tidak sedikit masyarakat dari kalangan muda hingga orang tua turut meramaikan doa bersama tersebut.

"Tak hanya pengurus MUI di kecamatan dan desa, tapi

banyak juga masyarakat yang turut mendoakan Ibu Ade Yasin mulai dari siswa SMA hingga ibu dan bapak-bapak pengajian juga ikut mendoakan sosok pemimpin yang mereka rindukan," katanya.

Sesuai jadwal, Ade Yasin akan menjalani sidang pembelaan atau pledoi atas tuntutan jaksa KPK di Pengadilan Tipikor Bandung, Jawa Barat, pada Senin (19/9) ini. ● **gio**



SOLO RESIK CARNIVAL

Peserta membawa kantong plastik berisi sampah yang dikumpulkan saat kegiatan Solo Resik Carnival Festival pada Hari Bebas Kendaraan Bermotor atau Car Free Day (CFD) di Solo, Jawa Tengah, Minggu (18/9). Kegiatan yang digelar untuk memperingati World Cleanup Day 2022 tersebut bertujuan mengajak dan mengedukasi masyarakat agar memiliki kesadaran membersihkan, menjaga, serta memelihara lingkungan dari sampah.

Bulan Ini Pemkab Bogor Cairkan Dana Samisade untuk Seluruh Desa

BOGOR (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor menilai program satu desa satu miliar (Samisade) akan dilanjutkan.

Bagi desa yang belum mendapatkan agar segera menyiapkan proses pencairan Samisade agar bisa segera digelontorkan lagi oleh Pemkab Bogor.

Menurut PLT Bupati Boogor, Iwan Setiawan, tahun 2022 ini Pemkab Bogor sksn dianggarkan Rp395 miliar, untuk program samisade dan bulan ini akan didistribusikan ke desa-desa.

Iwan Setiawan menyebutkan, dengan program Samisade ini terbangun jalan desa sepanjang 542 km, terbangun jembatan sebanyak 29 titik atau 452 meter. TPLT terbangun 9.000 meter, Drainase 4.000 meter, irigasi 1.700 meter dan ada 14 titik menara telekomunikasi yang tersebar di wilayah Kabupaten Bogor.

Menurut Iwan Setiawan, percepatan pembangunan di Kabupaten Bogor merupakan akselerasi dari bantuan keuangan yang diberikan kepada desa melalui Program Samisade.

"Baru satu tahun hasilnya sudah cukup luar biasa. Kami sudah cek Alhamdulillah akses jalan sambung, jalan antar-desa dan pembangunan lainnya sangat cepat, kami optimis dua tahun kedepan akan lebih banyak lagi yang dihasilkan," terangnya.

Dijelaskan, Pemkab Bogor

Plt. Bupati Bogor Sambut Baik Pengobatan Gratis ke Masyarakat

BOGOR (IM) - Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan menyambut baik kegiatan bakti sosial pengobatan gratis yang digelar secara bergotong-royong oleh DPC PDI Perjuangan bersama warga masyarakat Kabupaten Bogor.

Demikian disampaikan Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan, saat menghadiri kegiatan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis, di Desa Pandansari, Ciawi, Kabupaten Bogor, Jumat (16/9).

Kegiatan pengobatan gratis untuk masyarakat di hadiri oleh Menteri Pendaaygunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PAN RB), Azwar Anas.

Iwan Setiawan menilai, Kabupaten Bogor adalah kabupaten terbesar jumlah penduduknya di Indonesia. Seiring dengan hal tersebut, terdapat sejumlah persoalan, di antaranya adalah masalah kesehatan.

Salah satunya Stunting, yang menjadi salah satu masalah kesehatan yang terus kita upayakan penurunan angkanya melalui intervensi program kebijakan.

Masalah kesehatan ada di Kabupaten Bogor, tegas Iwan yang juga politisi Gerindra ini, bukan hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, tapi seluruh

stakeholder juga harus punya keinginan kuat untuk berkontribusi untuk masyarakat Kabupaten Bogor.

"Kegiatan bakti sosial ini adalah bentuk kerja nyata yang konkrit yang dilakukan stakeholder secara gotong-royong bersama masyarakat," ungkap Iwan.

Ia menegaskan, dengan adanya pengobatan gratis ini, kita bisa bersinergi untuk mengatasi masalah kesehatan di Kabupaten Bogor.

Adanya pengobatan gratis ini dapat meringankan beban masyarakat Kabupaten Bogor yang sedang sakit, utamanya bagi masyarakat yang kurang mampu. Walaupun sebetulnya sudah ada BPJS, namun pengobatan gratis ini menambah solusi bagi masyarakat yang membutuhkan pengobatan secara gratis.

"Pemerintah Kabupaten Bogor mengucapkan terima kasih kepada DPC PDI Perjuangan beserta panitia, khususnya kepada Adian Napitupulu Anggota DPR RI dari Partai PDI Perjuangan," ujar Iwan.

Kegiatan ini sangat berdampak positif untuk masyarakat Kabupaten Bogor. Semoga kegiatan ini menjadi contoh bagi stakeholder lainnya, agar tergugah untuk melaksanakan kegiatan yang bermanfaat, dan rasa

kepedulian kepada sesama.

Sementara Menteri Pendaaygunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PAN RB), Azwar Anas mengungkapkan, inilah bentuk kerja nyata gotong royong.

"Saya lihat pada pengobatan gratis ini diberikan kontak person di setiap kecamatan untuk menjemput bola kepada masyarakat yang sedang sakit. Ini adalah bentuk layanan yang nyata kepada masyarakat yang bentuknya gotong royong, ini sangat bagus sekali," ucapnya.

Dia menyambut gembara karena layanan publik ini melibatkan partisipasi masyarakat. Semoga kegiatan yang mulia ini bisa dilaksanakan berkelanjutan, sehingga masyarakat yang memang belum terlayani, bisa dilayani melalui kegiatan gotong royong ini.

Azwar menyambut baik atas pengobatan gratis, apalagi pihaknya bisa melihat ada layanan yang mendekatkan diri kepada warga.

Pada pengobatan ini pihak panitia menyediakan 43 mobil ambulance ditambah 2 unit mobil kesehatan keliling. "Semoga apa yang dilakukan ini menjadi amal kebaikan, dan menjadi dharmabakti kepada masyarakat," tukasnya. ● **gio**



Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan melihat langsung pengobatan gratis.